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参加者 

講演風景 

 
新潟大学「ときめいと」講義室ＡとＢの
両方を借用し実施、昨年の反省から
室温を２３度程度の低く目に設定し、
熱気にそなえましたが、外が昨年より
も寒く、ちょっと寒いくらいでした。 

・事務局から 

 ９０名以上のエントリー誠にありがとうございまし
た。内容は７０％以上が昨年と違うもので（必要案
件は継続）構成し、なるべく皆様のお知りになりたい
案件を重点的に取り上げています。 

 来年も是非参加したいとのご要望を既に多数いた
だいており、実施する方向で検討しております。皆
様のご意見もお聞きし、ブラッシュアップすべく努め
ますので是非ご意見をメールにてお寄せください。 
（詳細はＨＰをご覧ください） 

休憩も忘れて、熱弁中 



参加者の声（抜粋・集めた用紙の上から順に、紙面が一杯になるまで） 
１．あらためてセキュリティの重大さを確認しました、公私ともに今後も確認していきたい。 
２．後半の、個人の情報管理、新しい金融の動き参考になりました。 
３．マイナンバーについて、興味深く聞きました、終活についても同様でした。 
４．初めて参加させていただきました、楽しく、ためになりました。来年も呼んで下さい。 
５．萩原さんの話は毎回ためになります、次年も楽しみにしています。 
６．毎年とても有意義なお話ありがとうございます、是非来年もお願いします。 

７．ＩＴ分野だけでなくいろいろな分野のお話を聞くことができ大変有意義な時間でした。ぜひ
来年も開催されることを期待します。 
８．非常にためになった。家に帰って再度読みかえします。 

９．資料のうしろから、講義をしませんか？おもしろそうな所が歯抜けなってしまい、もったい
ないです、ＩＴ業界の変化進化のスピードが想像以上に早く、話し足りないことだらけになっ
ています。トピックス、潮流を図式にできたらおもしろいと思いました。 

１０．非常に勉強になりました。解っているつもりだったこともほんとは解っていなかったのだ
なと感じました。また、理解があさかったものもこのセミナーを通して確認することができまし
た、特にマイナンバーについてのお話が印象に残りました、ありがとうございました。 
１１．ＰＣのセキュリティ対策の再認識ができた。 
１２．萩原様に次年度も講演いただきたい。 
１３．セキュリティから外れた感があるが、FinTechの話は面白かった、安くていいものが世の
中をせっけんするとは思うが、デフレとの関係って考えさせるなと感じたところ。 
１４．FinTechについてとても為になりました。来年も受講したいと思います。 
１５．総務省の取り組みについては、配布資料がなく、見過ごした部分があり残念だった。 
１６．要点をもう少し絞って話してほしい。相続の話は余計な部分が長かった。 

１７．初めて受講しましたが、サイバー攻撃の恐ろしさサイバーセキュリティの重要性を痛感
させられました。マイナンバー制度の管理に不安を感じる、遺産相続の話は考えさせられた。 
１８．内容は良かったが、両方とも資料があると良かった。 

１９．興味深いお話を多数きくことができました。毎年講演されているということですので次
回も参加させていただきたいと思います。ありがとうございました。 
２０．昨年も参加して刺激になったが、今年も新しい刺激を得られました。 
２１．毎年楽しみにしております。来年は一日での講演でお願いしたいです。 

２２．一般的な話を交えての話のためわかりやすかったです。資料について、もう少し図が
あると分りやすかったです。 
２３．実例を交えたお話が有益でした。ありがとうございます。 
２４．参考になりました。機会があればまたおききしたいと思います。 
２５．自分の全く知らなかったFinTechと言う物についてしることができ大変ためになりました。

また、セキュリティの大切さもあらためて知ることができ良かったです。本日はありがとうござ
いました。 
２６．マイナンバーについてはなにも知らなかったので、お話が聞けて良かったです。 
２７．萩原先生の話、とても勉強になりました。また、新潟に来て下さい。 
２８．相変わらず面白い、新しい情報を良くフォローしていますね。 
２９．会社でのセキュリティ対策に役立たせて行きたい。 
３０．大変良かったです。来年もお願いしたいと思います。 

３１．興味深くききました。セキュリティ、できている事、できていない事、やらねばならない事
を認識しました。 
３２．大変ためになった、FinTechの話はあまり関係なかったので、ネットバンキングなどのセ
キュリティの話しをもっと多くしていただけるとよかった。 

３３．マイナンバーのウエイトが今回大きかったですが、恐らく出席者の割合からその様なウ
エイト・・・・・思いますが、もう少し他の話に割り振って戴けるとより良かったと思います。 


